

はじめてみませんか

生涯学習

～学んで活かそう あなたの力!
自律と協働のまち・ひらのをめざして～

現在活動中の、4人の生涯学習推進員のみなさんから、各ルームの講座をご紹介します!

長吉小学校 生涯学習ルーム 長吉太鼓

校区代表 ^{きした いさお} 岸下 功

平成21年度に開設しました「和太鼓」講座も2年が過ぎました。毎月2回(第2・3日曜日、午後1時～3時)に体育館で練習を行い、最初はごちなかった受講者も今では安心して演奏を聞くことができるまで上達しました。受講者数は現在27名で、年齢も1歳半から60歳超?まで幅広く、毎回楽しく練習しています。

和太鼓の発表は、生涯学習ルーム活動発表会をはじめ、敬老会や地域・小学校のイベント等でも演奏させていただいています。親切・丁寧・和やかにをモットーに、和太鼓を楽しむことができる講座を心がけていますので、興味のある方は一度のぞいてみてください。



講座世話人 ^{うつのみや さつき} 宇都宮 さつき

生涯学習ルームって?

小学校の特別教室などを活用して、コーラス・ダンス・手芸など、さまざまな講座を開催し、学習を通して地域の人たちの交流をすすめていくための場を提供しています。各小学校の生涯学習ルームでは、生涯学習推進員(市民ボランティア)が講座の企画や実施・運営などを行っています。また、こうした自主的な文化・学習活動から、習得した知識や技術を学び合うなど、学習機会の充実をはかり、学びを通じた地域のコミュニケーションづくりに寄与しています。



生涯学習ルーム・マスコットキャラクター「スタートル」

問合せ 市民協働課(市民活動推進) 2番窓口 ☎4302-9801

生涯学習推進員って?

各小学校の生涯学習ルーム運営委員会の推薦により、養成講座を修了後、市長の委嘱を受け、大阪市・小学校・地域をつなぐパイプ役となって地域の生涯学習を推進している市民ボランティアです。また、「生涯学習推進員平野区連絡会」を組織し、情報交換や、イベントを開催するなど、アイデアを出し合いながら、和気あいあいと楽しく活動しています。

瓜破小学校 生涯学習ルーム フラダンス

校区代表 ^{なんの きよみ} 南野 清美

一昨年、瓜破小学校生涯学習ルームは開設10周年を迎えることができました。地域のみなさまからの要望を聞き、また地域のみなさまの協力もあり、昨年4月に「フラダンス」を開講することができました。当初は、参加者全員が初心者であり、何も分からないままスタートしました。手の動き、足の動き、腰の動きがなかなか覚えられず、四苦八苦しながら練習してきましたが、1年経った今では、踊る楽しさを感じながら練習しています。30歳代から60歳代まで幅広い年齢層ではありますが、みなさん汗を流しながら楽しく和気あいあいと踊っています。第1・第3木曜日に実施していますので、興味のある方はぜひ参加してみてください。



校区代表 南野 清美

平野南小学校 生涯学習ルーム ゆっくり英会話

校区代表 ^{ほさき さわこ} 保崎 爽子

毎月2回金曜日の午前中、ミーティングルームから英語での会話と同時に楽しい笑い声が聞こえてきます。平野南小学校生涯学習ルームの「ゆっくり英会話教室」です。恥ずかしさを克服するために、朝の挨拶はもちろん英語で、先生も英語しか使いません(もちろん、解らないことは日本語で教えてくれますよ)。身近な事を英語で話すなど、会話中心のレッスンとなっています。そう、上達へのステップはしゃべる事!「when(いつ) where(どこで) who(誰と) what(何を) why(どうした)に当てはめれば話せる。さらに最後に、どうだったのか?(feeling)を付け加えれば完璧!」を念頭において、喋って、聞いて…この繰り返しを楽しく続けています。今年度2年目のルームですが、夏休みには子どもたちも加わって楽しい時間を過ごしています。



講座世話人 ^{ふくい みすず} 福井 美鈴

長吉南小学校 生涯学習ルーム 童謡唱歌を歌おう

校区代表 ^{きのした あきこ} 木下 明子

長吉南小学校生涯学習ルーム「童謡唱歌を歌おう」は、一昨年の5月に生涯学習ルームの活動として発足致しました。懐かしい童謡や歌には、詩の持つ奥深さや暖かさがあります。童謡の持つ人のぬくもりには心いやされ、明るく楽しい歌には心おどらせ、人と人との絆を大切にしています。西野美幸先生に楽しい会話を交えながら、ご指導を戴いています。月2回第2・4土曜日午前10時より、お腹から声を出す発声練習から始めています。1時間30分があっという間に過ぎ、「今日も参加して良かった」と思える楽しい時間を過ごしています。是非私達と一緒に楽しい一時を過ごしてみませんか。



校区代表 木下 明子